

Le 22 novembre 2016

PERMIS DE CONDUIRE INTENSIF

Pour que la mobilité ne soit pas un frein à l'emploi

Devant la réussite de l'expérimentation menée en 2015 par le Département des Landes, la Mission Locale et l'ALPCD, une nouvelle session du « Permis intensif » est organisée en 2016. Une rencontre avec les 9 jeunes participant à l'opération aura lieu à l'issue du passage de l'épreuve du Code, au centre départemental de football à Tartas, le mercredi 23 novembre à 16h en présence notamment de Madame Magali Valiorgue, Conseillère départementale.

En 2015, le Conseil Départemental, la Mission Locale et l'ALPCD se sont unis pour imaginer ce dispositif qui :

- crée les conditions de réussite en permettant à **9 jeunes de passer un permis de conduire en moins de 4 mois et à un coût modique (150€)**.
- crée les conditions de mobilisation des jeunes en s'appuyant sur une dynamique de groupe, avec notamment un internat qui leur permet de **rompre leur isolement** mais aussi de nombreuses activités culturelles et sportives
- **lève les freins de mobilité** et permet aux jeunes de l'ensemble du département d'en bénéficier en étant basé au centre du département, au sein du District des Landes de football (CAP LANDES) à Tartas et en s'appuyant sur un internat
- propose, au-delà de l'obtention du permis, un **programme pédagogique** combinant des ateliers, de technique de recherche d'emploi, d'apprentissage de la mobilité sous toutes ses formes « citoyenneté et sécurité ».

En 2016, ce dispositif concerne encore 9 jeunes landais dont la mobilité est le seul frein d'accès à l'emploi.